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ここが聞きたい 般一 質 問

問 	 田原市のがんによる死亡者の傾向は。
答  男女ともに、肺がんによる死亡者数が県の値より

高くなっている。

問 	 田原市の検診受診率の状況は。
答  大腸がん以外は県平均を大きく上回っており、子

宮がんは1位、乳がんは2位の受診率。

問 	「がん対策基本法」制定により食生活改善の取り
組みが始まった。野菜摂取量を増やす取り組みは。

答  食生活改善健康づくり会などの市民団体と協力
し、ヘルシーレシピの普及に努めている。保育園
や小学校と連携し、野菜摂取を促す食育指導を
行っている。

がん対策について
問 	 ピロリ菌検査・ピロリ菌除去に対する補助などの
取り組みは。

答  対象年齢や検査方法など、具体的に医師会や関係
部署と調整を始めている。

問 	 子どもに対するがん教育の取り組みは。
答  健康や命の大切さを学び、がんだけでなく、薬物

による被害や感染症に対しても、正しい知識やそ
の怖さが身につくように、学校現場と検討しなが
ら進めている。

問 	 教員で対応できない場合、専門家などの外部講師
の活用は。

答  小学校6年生を対象とした保健師によるがん予防
教育を行っている。さらに、中学校２年生以上を
対象にした出前授業なども検討していく。

医師会や関係部署と具体的に調整を始めている

ピロリ菌検査・ピロリ菌除去に対する
補助などの取り組みは
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Ｐ ６ 辻　　史子 抗体が失われた小児へのワクチン再接種費用の助成について
女性の視点をいかす防災対策について

Ｐ ７ 仲谷　政弘 がん対策について
Ｐ ８ 廣中　清介 田原市の観光立市を目指す取り組みについて
Ｐ ９ 長神　隆士 小中学校環境整備の取り組みについて

観光地域づくりの取り組みについて
Ｐ ８ 太田由紀夫 障害者福祉（障害児）について
Ｐ 10 杉浦　文平 子ども、若者支援について
Ｐ 11 古川　美栄 河川・水路の維持管理方針について
Ｐ 10 河邉　正男 子育て支援と教育環境整備について

豊橋田原ごみ処理施設整備計画について
Ｐ 12 小川　貴夫 空き家等の対策について
Ｐ 13 平松　昭徳 ドローン（無人航空機）の運用について
Ｐ 12 中神　靖典 渥美半島たはらブランドについて
Ｐ 14 大竹　正章 人口増施策について


